
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº           /2025

Ementa: Indica o fechamento de um trecho da Avenida Roberto Eduardo Lee, 
adjacente ao Campo Municipal João Batista Guimarães, no Bairro Parque 

Residencial Nova Caçapava, para construção de arquibancadas.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o texto
regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito 
Municipal Yan Lopes de Almeida, que proceda o fechamento de um trecho 
da Avenida Roberto Eduardo Lee, adjacente ao Campo Municipal João 
Batista Guimarães, no Bairro Parque Residencial Nova Caçapava, para 
construção de arquibancadas.

Considerando que atualmente não há nenhuma arquibancada no Campo em questão, 
o fechamento da respectiva via pública se faz necessário para a construção de arquibancadas, que 
visa atender à demanda de eventos esportivos e culturais na região. Para melhor ilustração do 
local, segue imagem para facilitar a localização:

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de Março de 2025. 

Pablo Fernandes Vereador – DC

1
Praça da Bandeira, nº 151 – Centro – Caçapava - SP

CEP: 12.281-630 / Tel. (12) 3654-2000 / www.camaracacapava.sp.gov.br

Autenticar documento em https://cacapava.splonline.com.br/autenticidade 
com o identificador 330039003500300039003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


	INDICAÇÃO Nº /2025
	O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Yan Lopes de Almeida, que proceda o fechamento de um trecho da Avenida Roberto Eduardo Lee, adjacente ao Campo Municipal João Batista Guimarães, no Bairro Parque Residencial Nova Caçapava, para construção de arquibancadas.
	Considerando que atualmente não há nenhuma arquibancada no Campo em questão, o fechamento da respectiva via pública se faz necessário para a construção de arquibancadas, que visa atender à demanda de eventos esportivos e culturais na região. Para melhor ilustração do local, segue imagem para facilitar a localização:
	Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de Março de 2025.

		2025-03-18T16:59:41-0300




